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За девять месяцев нынешнего года за счет цен на газ и покупное тепло убытки ХТС
составили 24 млн. грн. Значительная сумма задолженности образовалась из-за разницы
в цене на газ, которая в прошлом году повышалась несколько раз. Но убытки
предприятия должен компенсировать тот, кто поднимает цены на голубое топливо,
считает директор КП «Харьковские тепловые сети» Сергей Андреев. Во время долгих
переговоров с НАК «Нефтегаз Украины» и при пуске тепла не было даже разговоров о
долгах прошлого   года. Долги гасить нужно, соглашается Сергей Андреев, составлены
графики погашения, обозначены источники, из которых ХТС предполагает их оплатить.
По 2007 году с ТЭЦ-3 «Теплосети» рассчитались полностью, с ТЭЦ-5 — на 72%, с НАКом
— практически на 90%. Подобные расчеты дали возможность заключения договоров и
получения лимитов. С 20 сентября вступило в действие распоряжение главы
облгосадминистрации о введении распределительного счета для ХТС. Там обозначены
проценты для расщепления поступающих денег основным четырем кредиторам: НАК
«Нефтегаз Украины», ТЭЦ-3, ТЭЦ-5 и Облэнерго. Учтены и средства, остающиеся в
распоряжении ХТС. ХТС — не монстры, которые у всех берут и никому ничего не дают,
говорит Сергей Андреев. Одна из проблем, которая не дает предприятию полностью
рассчитаться за потребленные энергоресурсы — повышение цен на тепло, газ,
электроэнергию при тарифах «Теплосетей», остающихся на старых позициях. "15
октября 2006 года тариф нам установили, а с 1 января 2007 года — буквально через два
с половиной месяца — увеличился тариф на газ, повысилась стоимость отпускного
тепла с ТЭЦ-3 и ТЭЦ-5, выросла на 16,5% цена за электроэнергию, уже в третий раз
поднимается минимальная зарплата. Это говорит о том, что наш тариф уже не
покрывает расходы. Только за девять месяцев 2007 года за счет стоимости газа и
покупного тепла убытки ХТС составляют 24 миллиона гривен", — констатирует Сергей
Юрьевич. Сегодня без помощи государства долги реально погасить невозможно, уверен
директор ХТС. Тариф до бесконечности поднимать нельзя: должна быть грань между
тем, что технически обоснованно, и тем, что вообще возможно оплатить. Если тариф
повысить — «Теплосети» не получат вообще ничего, дает себе отчет Сергей Андреев.
Исходя из этого должны регулироваться возможности тарифа, который обеспечивает и
работоспособность предприятия, и возможность оплаты населением этих тарифов. "Кто
поднимает цены на газ — тот и должен компенсировать убытки. Поэтому вести сегодня
разговоры о поднятии тарифов — не совсем правильно и даже глупо. Рано или поздно
какое-то правительство созреет и поймет, что эти деньги с нас получить нельзя и
единственный вариант — их компенсировать", — надеется Сергей Андреев.
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